
 

 

 私は日本共産党を代表して、議案第３号野田市手数料条例の一部を改正する

条例の制定について、反対の立場で討論いたします。 

 この議案は、道路台帳図等の交付を有料化するものとあります。理由に、近隣

自治体を鑑み、等々でしたが、有料化していない自治体があることも事実です。

さらには、利用される企業等は中小企業が多いとのこと。 

 コロナ禍の今、市民の暮らしは疲弊しています。よって、今まで無料だったサ

ービスを有料化することには賛成できません。 

 以上のことから、議案第３号野田市手数料条例の一部を改正する条例の制定

について反対といたします。 


